

Medio	Publimetro
Fecha	3-12-2010
Mención	Seminario de reconocimiento constitucional indígena organizado por la UAH y ProjectAmérica.



Publicado 11:24 h. 03-12-2010

U. Alberto Hurtado y ProjectAmérica realizan seminario sobre reconocimiento de pueblos indígenas

Facebook Like

En el marco de los últimos acontecimientos y manifestaciones lideradas por dirigentes de pueblos indígenas, que han reinstalado el debate sobre el llamado "conflicto mapuche", se realiza este viernes el seminario "Reconocimiento Constitucional de los Pueblos Indígenas: el debate pendiente", a cargo de la Universidad Alberto Hurtado.

En la instancia participan dirigentes mapuche, autoridades de Gobierno, académicos y reconocidos políticos con el fin de debatir sobre el reconocimiento constitucional de estos pueblos.

El seminario cuenta también con la organización de la Corporación ProjectAmérica y la presencia de su titular el demócratacristiano, Claudio Orrego.

Entre otras personalidades el seminario contará con la oratoria de la vocera de los presos mapuche de la cárcel de Concepción, Natividad Llanquileo; la presidenta del PPD, Carolina Tohá, y el ministro de la secretaría general de la Presidencia, Cristián Larroulet.